



「副校長のへや」1周年記念！

昨年度、学校の様子をホームページで紹介してほしいと川尻副校長先生にお願いをしたところ、日記のような形式で「副校長のへや」を立ち上げてくれました。昨年の6月20日に第1号が発出されて、通算で第180件（6月18日現在）までになっています。生徒の様子を始め、職員の頑張っている姿や副校長先生なりの気づきなど、その折々の学校の様子を発信してもらっています。コメントも秀逸です。ほぼ毎日のように更新されますので、ぜひホームページにアクセスしていただき、ご家庭での話題の一つにでもしていただけたら、副校長先生も頑張りがいがあると思います。ホームページの「学校だより」のコンテンツの中にあります。過去の記事も見ることができます。

【記念すべき第1号】R5.6.20〈草刈り〉



私の趣味の一つは草刈りです。伸び放題の草が、きれいに刈り取られていくさまに、心がスッキリ整っていくのがわかります。学校の土手に伸びる草は、学校管理員の富岡さんが整えてくださいます。手伝いたくてウズウズしながらシャッターを押しました。草刈り後の整い方は、まさに職人芸です。暑期中、いつもありがとうございます。

R6.3.14〈卒業式〉



第77回となる卒業式を終えました。御来賓や保護者、在校生も入り、吹奏楽部の生演奏で卒業生の門出をお祝いしました。多くの方に祝福いただき、心より感謝いたします。

最後の学年学活では PTA からサプライズが贈られ、卒業生にも保護者の方にも喜んでいただけましたようです。最後は M くん の 掛け声 で 円陣 を 組み、体育館に「がんばろうぜ」が響きました。卒業生の未来が輝かしいものでありますように。卒業おめでとうございます。

R6.5.23〈ICT〉



国語の授業風景です。この日は、2年生が、人物や心情を表す言葉を分類する活動に取り組んでいました。この活動を通して、言葉の意味についての理解を深め、今後の学習に活用できる力をつけることがねらいです。全員がパソコンを文房具のように使い、分からない言葉は辞書で調べながら「ことばノート」に記録して語彙の数を増やし、言葉がもつイメージをプラス・マイナスを表す矢印の表に分かりやすく分類していました。